

La biblioteca de Eibar recibió el pasado año un 11,7% menos de visitas que en 2010

EIBAR. La Biblioteca municipal Juan San Martín recibió el pasado año un total de 130.451 visitas, lo que supone un descenso del 11,7% respecto a las registradas en 2010.

En cualquier caso, la biblioteca eibarresa sigue manteniendo una media de visitas por ciudadano muy superior a la de Euskadi o el Estado; toda vez que 'en Eibar cada ciudadano acude a la biblioteca una media de 4,7 veces al año; mientras que en Euskadi esa media es de 2,89 y a nivel estatal de 2,4'.

En la actualidad la biblioteca municipal Juan San Martín cuenta con un total de 9.193 socios, es decir, un 33,44% de la población. De todos esos socios '7.647 son adultos, 1.476 niños, 65 instituciones y cinco otras bibliotecas'. Todo ello, con la particularidad de que en 2011 se dieron de alta 499 nuevas personas: '322 adultos, 170 niños, 3 instituciones y 3 bibliotecas'. Menos préstamos y más fondos La biblioteca de Eibar realizó el pasado año un 7,15% menos de préstamos que en 2010, a pesar de que sus fondos aumentaron un 9,32%.

En este sentido, cabe señalar que el 49% de los nuevos documentos que adquiere la biblioteca provienen de las compras que realiza el propio Ayuntamiento.

Por otro lado, desde el centro ubicado en Portalea indican que el 68% de sus fondos son libros, el 31% otros soportes como vídeos, discos y CD-ROM y el 1% restante revistas.

Por idiomas, 'en la biblioteca infantil el 45% de los préstamos que se realizan son en euskera, un 52% en castellano y un 3% en el resto de idiomas'; mientras que en la biblioteca de adultos apenas un 8% de los préstamos se realizan en euskera, el 82% en castellano y un 10% en el resto de idiomas.

Otro dato destacable del informe de 2011 remitido por la biblioteca municipal de Eibar es el que confirma que sigue aumentando el número de mujeres que solicitan préstamos a la biblioteca, al mismo tiempo que sigue descendiendo el número de hombres que utilizan el servicio.

El libro en euskera más solicitado fue 3 Mariak, de Arantxa Urretabizkaia y en castellano El tiempo entre costuras, de María Dueñas.